



ROTARY CLUB OF YATSUSHIRO MINAMI BULLETIN

◇創立 昭和51年3月9日 ◇承認 昭和51年3月18日 ◇日本RC承認順位 1305番 ◇RIクラブNo.: 14933

◇例会日 毎週火曜日 ◇例会場 八代グランドホテル 八代市旭中央通り10 年度No.14

会長 鶴田善久 幹事 谷川裕一朗 編集者 市野誠也 令和3年3月16日発行

ロータリーは機会の扉を開く
ROTARY OPENS OPPOTUNITIES2020-2021年度
R I 会長
ホルガー・クナーク*Holger Knaack*

3月9日 創立45周年記念例会（第2134回）記録

司会 緒方SAA

四つのテスト 唱和

歌 国歌「君が代」・台湾国歌

Rソング「R・O・T A・R・Y」

ゲスト 基隆東RC（リモートで参加）

来訪者 市野浩子様・緒方純子様

谷川窓芳様・藤崎三葉子様

渕上哲哉様・前田裕美様

松岡美貴様・松嶋寿美様

宮川絃子様・守田恭子様（華輪の会）

許瀛君・伊藤俊昭君（八代）

会長の時間 鶴田会長

本日、八代南ロータリークラブ創立45周年記念例会を行うにあたり、一言ご挨拶申し上げます。本日はお忙しい中、またオンライン上ではありますが基隆東ロータリークラブの皆様、こちらの会場にいらっしゃる当クラブのご家族の皆様、本日ご参席いただきまして誠にありがとうございます。

3月23日の例会	3月30日の例会
許瀛君 送別会 於・ホワイトパレス (夜間例会)	休会
POLIO VSOP今年度累計	206,710円

うございます。心より御礼申し上げます。

さて私ども八代南ロータリークラブは1976年3月9日(火)日本で1305番目、RI第373地区で67番目のクラブとしてチャーターメンバー30名で設立されました。その30名の中に本年度のSAを務めておられます緒方光治会員がいらっしゃいました。その後多くの先輩が「奉仕の理想の実現」を目指して地道な活動を継続され、こうして45周年を迎えることができました。

その間にも10周年、20周年、30周年の周年記念事業を滞りなく行ってまいり、5年前の創立40周年記念事業では「八代南ロータリークラブVSOP」を立ち上げポリオ撲滅に向けた活動を

出席報告 谷川幹事				欠席会員名		メークアップ済会員名				
本日の出席	会員総数	45名	出席率	猪股・坂本・岡村・上村・久原・小林・續・豊岡・沼田・柳口・三枝崎	計 11名	上原・下田・中道(3/2理事会) 藤永・宮田(3/7インタークト清掃) 清田(2/25八代東)	6名			
	出席会員数	26名								
	当日分 メークアップ済会員数	6名								
	計	32名	74.42%							
2/23の修正	2/23の出席会員数	名	前回補填会員名	休会						
	補填会員数	名								
	計	名 %								
昨年	月出席会員数	名 %		計 名						
メークアップ会員	出席免除：西田会員・鮫島会員				計 0名					

現在も続けております。また今年度も2020年7月に当クラブ提唱インタークトクラブとして「やつしろインタークトクラブ」を設立し、今現在、活発に活動を行っているところです。

また当クラブの友好クラブであります基隆東ロータリークラブの皆様、今年6月に台北で開催される予定でした国際大会ですが、前田国際奉仕委員長のもと、当クラブからも多数の会員がそちらにお伺いして、皆様に直接お会いできますことを大変楽しみにして計画していたのですが、世界中で蔓延しております新型コロナウイルスの影響で中止になり、大変残念に思っています。しかしながら、やまない雨はありません。また近い将来、この騒動が落ち着きましてから、再会できることを確信しております。

最後になりましたが、本日ご参席いただきました皆様、基隆東ロータリークラブの皆様の温かい友情に深く感謝申し上げますとともに、これからもロータリー精神のもと、地域社会の発展に貢献できますように努めてまいります。

皆様のご健勝とご多幸を祈念申し上げまして会長挨拶といたします。

本日は誠にありがとうございました。

基隆東ロータリークラブ会長 祝辞

V・S・O・P現況報告 松岡R財団委員長

2016年、八代南ロータリークラブ40周年の時に基隆東ロータリークラブの賛同を頂き、このV・S・O・Pを正式に発足致しました。

目的は、会員の職業を高潔なものにする。そして、会員の企業の特徴ある収益の中から、出来る範囲のボリオ撲滅ための寄付をする。例会時に企業や個人としての寄付を行いロータリー財団委員長が発表をする。集まった寄付金は、「END PORIO」を指定して振り込む。このシステムを5年間、続けてきました。

近年、よく耳にするSDGs「①貧困をなくそう ②すべての人に健康と福祉を ⑦パートナーシップで目標を達成しよう」私たちは5年前からすでに「SDGs」に取り組んでいた事になります。

毎年55万円以上の寄付の金額になっています。累計は326万円になります。昨年からのコロナ禍で例会中止が続き、金額は減っては来ていますが、確実に会員の企業に根付いています。

ボリオは、あと少しで僕滅されるでしょう。しかし、私たちのV・S・O・Pは終わりません。今度は環境や飢餓など様々な問題に貢献できるでしょう。SDGsそのものです。

これからも継続されることを願いながら、八代南ロータリークラブV・S・O・Pの現状報告とさせていただきます。

やつしろインタークトクラブ設立及び活動報告

富青少年奉仕委員長

八代南ロータリークラブは、2020年7月に、八代高校・八代中学校を母体とする、やつしろインタークトクラブを設立しました。

インタークトクラブとは、12歳から18歳までを構成員とする奉仕団体です。

こちらは設立総会の様子です。設立メンバーは60名となり、地区でも有数の規模のインタークトクラブです。

本年度は新型コロナウイルスにより、活動が制限されてしまいましたが、そのような中でも中学生・高校生が自分の頭で考え、自分たちに何ができるのか、自分たちが何をすべきかを模索して活動をしています。

インタークトクラブの活動内容についてご説明します。月2回の例会を行っています。例会には、ロータリーのメンバーがオブザーバーとして参加しています。

中学生・高校生が、校内で花を育てて、その花を病院や遊歩道、学校など地域の様々な場所に植えて町を明るくしています。

大分大学附属中学校インタークトクラブと共に豪雨災害の募金を集め、八代市に贈呈をしたり、被災者が住む仮設住宅に行って餅つきを行ったりしました。

今後は、地域の小学生に対する学習支援ボランティアや、運動靴を途上国に送る活動、ペットボトルキャップを集めてワクチンに変える活動などを計画しています。

また、国際交流にも力を入れていきたいと願っておりますので、基隆東RCの皆様や台湾の中高生ともぜひ交流をしていきたいと願っています。

八代南RCは、インタークト活動の支援を今後のクラブの活動の一つの柱としていきたいと考えています。